

PTAだより



《第2号》

令和5年7月12日

発行 創 夢

6月5日に創夢会が行われました。主にPTA総会ならびに運動会の振り返りと、今後の予定についての話し合いが行われました。

夏休み直前のPTAだよりは、4月からの活動報告を中心に掲載いたします。

創夢会 PTA会長挨拶

本日の創夢会は、多くの方にお集まりいただき、ありがとうございます。また、5月に行われた運動会は、昨年同様、半日開催で好評のうちに終わることができました。当日は大変お疲れ様でした。

本日は、PTA総会の振り返り、運動会の振り返り、笹口祭についてなど、議題が盛り沢山です。是非内容の濃い会議にしましょう。

現在、笹口祭係を中心に笹口祭の計画を進めています。昨年度はコロナ禍で、例年よりは縮小した形で初めて開催しました。本年度は時間・規模をやや拡大しての開催を計画中ですので、協力して進めていければと思います。よろしくお願いいたします。

創夢会 校長先生挨拶

運動会ではご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちは、運動会が終わって、次の目標に向かって頑張っているところです。先日は2年生と4年生が校外学習に出かけて、元気に活動していました。

ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、6月は少しいじめの発生が増加と言われていて、学校でも子どもたちの様子をしっかりと見ていきたいと思っております。保護者の皆様も少し頭の片隅に入れていただき、子どもたちの様子を気にかけていただければと思います。

学年委員長・専門委員 活動報告

学年委員長

- 4/28 PTA委員会(学年委員顔合わせ)・PTA総会
- 5/20 運動会等賞シール貼り・児童椅子の脚拭き作業(土落とし)

育成委員

- 4/28 PTA委員会(学年委員顔合わせ)・PTA総会
- 5/20 運動会巡視・自転車置場整備・玄関清掃
- 6/1 セーフティスタッフ会議
- 6/30 蒲原まつり巡視

厚生委員

- 4/28 PTA委員会(学年委員顔合わせ)・PTA総会
- 5/20 運動会受付・ネックストラップ片付け
- 6/12 学習参観受付

広報委員

- 4/28 PTA委員会(学年委員顔合わせ)・PTA総会
- 5/20 運動会撮影・トイレ清掃
- 5/26 ささりんどう第76号編集会議
- 7/14 ささりんどう第76号発行(※予定)

創夢 活動報告

- | | |
|-----------------------------|--------------------------|
| 4/10 新1年生委員選出 | 《対外活動》 |
| 4/12～21日 1年生下校付き添い | 4/13、5/11、6/9 ほっと会議 |
| 4/28 PTA委員会(学年委員顔合わせ)・PTA総会 | 4/15、4/29、6/18 コミュニティ協議会 |
| 5/9 運動会事前打ち合わせ | 4/27 ほっと会議・総会 |
| 5/20 運動会(テント設営・受付・片付け等) | 5/11 学校運営協議会 |
| 5/31 笹口祭事前打ち合わせ | 6/1 セーフティ・スタッフ会議 |
| 6/12 学習参観受付 | 6/3 中央東部地区小中学校PTA連合会総会 |
| 6/28 救急法講習会 | 6/24 PTA役員研修会 |
| 6/30 蒲原まつり巡視 | |
| 7/19 第1回笹口祭実行委員会(※予定) | |

創夢会とは？

→校長、教頭、教務主任、創夢役員による定例会議です。

創夢会は、各々のスケジュールや業務の都合上、18時以降の時間帯に開催となる場合がほとんどですが、その時間帯は夕食時とも重なります。

そこで、1人でも多くのメンバーが出席できるように、今年度より、“子ども連れOK”に加えて、“子どものお弁当も持参OK”といたしました。



会場では、大人用の「大きな口の字型テーブル」の後方に、同じく、子ども用の「小さな口の字型テーブル」が新たに設営されて、各グループで思い思いに議論・交流が行われています。

大人グループが議論しながら悩んでいる時に、ふと子どもグループから楽しい笑い声が聞こえてきて…その可愛いBGMに和むこともしばしばです。

子どもたちも夕食タイムを終えた後は、宿題を持ち寄って教え合ったり、好きな本を持参して読書をしたり、みんなでゲームをして遊んだり、好きなように時間を過ごしています。

セーフティ・スタッフ会議

6月1日多目的室にて行われました。セーフティ・スタッフや地域の皆様から、子どもたちの登下校の様子をお聞きして、いつも見守っていただいていることを改めて実感しました。

また、笹口交番担当からは、「笹口小学校区の児童は元気に挨拶してくれるので、好感がもてます」とお褒めの言葉をいただきました。

引き続き地域全体で見守り活動することを確認し合い、会議を終えました。

なお、会議終了後には、新1年生との“初顔合わせ”が玄関前ロビーで行われました。



育成委員と創夢役員は、全員がセーフティスタッフに登録しています。行事の巡視や登下校の見守りに、年間を通して参加しています。また、本会議などを通じて、子どもたちの安心・安全のために地域の皆様や警察と連帯して情報交換しています。

登下校で危険な箇所、校区内で不安がある場所、気になることなどありましたらいつでも学校、育成委員もしくは創夢役員までお知らせください。

救急法講習会

多目的室にて6月28日、新潟市中央消防署職員を講師とし、先生方、厚生委員、創夢役員、プール監視ボランティア等を対象に実施されました。

講習では、意識のない人を見つけたら、周囲の安全と呼吸有無を確認し、自発呼吸のない場合は、胸骨圧迫・人工呼吸・AEDにより、救急隊員が駆け付けるまで心肺蘇生を試みる必要があることを実技も交えて教わりました。

終了後には、「救命入門コース参加証」が受講者全員に交付されました。



初めて研修に参加された保護者からは、「実際に人形を使いながら手順を学べてよかった。殊に救命に関しては、無知ほど怖いものはないと思うので、多くの人に受講してほしい」との感想が寄せられました。

学年別行事報告



体育館にて7月4日、4学年の学年行事が行われました。「身を守るための防犯知識のお話と体験」と題し、「合気護身術 P.Three」から講師をお招きして、親子で護身術を学びました。

合気護身術は、力が弱くても自分を守れる術とのことで、決して力でねじ伏せるものではなく、本来ある人間の体のつくりによって技をかけるので、力のない女性や子どもでもできる術だと教わりました。

授業の前半では、実技を行いました。先生から技の見本を披露いただき、掛け方のポイントをお聞きした後、実際に技を試したところ、簡単にできることを身をもって体験しました。後半では、防犯に関する話を伺いました。あるデータによれば、犯人の半数程度は襲った相手に逃げられたら諦めるとのことでしたので、何よりも逃げるのが大切だそうです。それから、大声で叫ぶことは、犯人に対しても、また周囲に助けを求める上でも効果的ですが、



日頃から訓練していなければ、いざという時にできないそうです。そこで毎朝「おはようございます」と挨拶する際には、お腹の底から言うように心掛けるとよいとのことでした。

コロナ禍以降に入学した4学年にとって、初めての学年行事でしたが、親子で楽しく護身術を習得することができ、有意義な授業でした。

蒲原まつり巡視活動

ここ3年は、コロナ感染防止のため露店の出店は中止されていましたが、今年は再開されました。これに伴って、蒲原まつり開催期間である6月30日から7月2日までの3日間、周辺の小中学校PTA役員を含む育成協(東新潟地区青少年育成協議会)による夜間巡視活動を実施いたしました。本校は6月30日19時から21時までを担当し、育成委員と創夢役員の計8名で分担しながら会場近辺を巡視しました。なお、小学生(5・6年生限定)だけで来ている場合は18時までに帰宅するよう事前周知されていたこともあって、担当時間帯にそのような子どもたちは見当たらなかったことをご報告します。

ほっとハウス笹口からのお知らせ

8月9日～20日 休館

- ・放課後の利用については、コロナウイルス感染拡大防止のため中止しておりましたが、7月7日より再開しました。利用する場合は、利用カード(保護者が記入)を直接ほっとハウスに持たせてください。詳細は、7月5日付「放課後の利用についてのお知らせ」をご覧ください。
- ・土曜ふれあいスクール(体育館開放)についても、同様の理由で中止しておりましたが、7月8日より活動を再開しました。詳細は、7月4日付「ほっと広場からのお知らせ」をご覧ください。
- ・8月19日に「ナイトスクール」を開催します。イベント終了後(21時を予定)、必ず保護者の方によるお迎えをお願いします。